

Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan Sumbangsih Siswa MTS N 5 untuk Sosialisasi Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.indramayu.jendelaIndonesia.com)

Aug 7, 2023 - 20:53



Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan Sumbangsih Siswa MTS N 5 untuk Sosialisasi Kamtibmas

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Brigadir Shandy Yudha, melaksanakan kegiatan sambang pembinaan dan penyuluhan terhadap siswa-siswi di MTS N 5 Indramayu.

Kegiatan ini berlangsung di Desa Kedungwungu, Kecamatan Anjatan, Kabupaten Indramayu. Senin (7/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi TRI WULAN 3 tahun 2023. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada para siswa-siswi di MTS N 5 Indramayu terkait menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Selama kegiatan sambang, Brigadir Shandy Yudha memberikan himbauan kepada siswa-siswi agar tetap menjaga kamtibmas.

Mereka diingatkan untuk tidak terlibat dalam kumpulan berandalan bermotor atau genk motor yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan.

Selain itu, siswa-siswi juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, seperti berita hoaks.

Dalam suasana yang santai, Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada para siswa-siswi tentang pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat.

Pembinaan dan penyuluhan ini bertujuan untuk menciptakan pemahaman yang lebih baik tentang peran siswa-siswi dalam menjaga kamtibmas dan memberikan kontribusi positif bagi lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa-siswi MTS N 5 Indramayu dapat menjadi generasi yang bertanggung jawab dan memiliki kesadaran tinggi terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta tidak terlibat dalam perilaku yang dapat mengganggu kamtibmas. Pungkasnya.